

メール にしおか

「一人ひとりを大切に、違いは宝物」元気で笑顔あふれる学校

NO.16



豊中市立西丘小学校「学校だより」 令和4年（2022年）1月12日発行

「メールにしおか」のカラー版は、ホームページをご覧ください。 <http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/nisioka/>

2022年こそ穏やかな年になりますように。

明けましておめでとうございます。

用務員さん手作りの門松でお正月

今年も新型コロナウイルス感染予防のために、いつもながらの年越しとはいかなかったかもしれませんが、皆さんご家族おそろいでお正月を迎えられたことと思います。昨年中は、保護者の皆さま、地域の皆さまには本校教育にさまざまなご支援をいただきありがとうございました。本年もご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



この年末年始は非常に寒かったですね。積もることはありませんが、豊中でも何日か雪が舞う日がありました。お正月以降、オミクロン株による新型コロナウイルスの感染者数の急増に、11日始業式の朝まで子どもたちが元気に登校してきてくれるか心配でしたが、子どもたちは大きな声で「明けましておめでとうございます。」「おはようございます。」と登校してきました。始業式はリモートで行い、「一月は睦月、友達と優しさで繋がって、仲良く一月を過ごしましょう。3学期は学校へ来るのは卒業式まで47日、修了式まで49日、一日一日を大切に学年のまとめをしっかりとしていきましょう。新型コロナウイルスに感染しないように、誰もが感染する可能性があるので、感染してしまったらおうちでゆっくりと休むこと。また登校した時には温かく迎えましょう。」と話をしました。

3学期もこれまで以上に消毒、手洗い、換気、加湿など気を引き締めて感染予防に努めてまいります。引き続きご家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。本人または同居人が発熱や風邪症状のある時は、症状がなくなるまで自宅待機をお願いします。さらに本人だけでなく同居人がPCR検査を受けることが決まった場合も学校へ必ずご連絡ください。



学校教育自己診断にご協力ください。

さまざまな教育活動について、成果と課題を自己評価し、今後に向けて改善すべきことを検討しながら取り組みをすすめています。本校の学校教育活動をよりよいものにするために、教育活動や児童の様子について保護者の皆さまにも診断していただき今後の取り組みの参考のためアンケートを実施いたします。ご協力をお願いいたします。本年度はWEBを活用して実施いたします。詳しい内容につきましては、後日配布のプリントとメール配信でご確認ください。

あいさつで
あいてより
いつも
さきに やさしいきもちを
つたえよう



にしおかしょうがっこうの子 ☺

にこにこ えがおが あふれる 子
しっかり まなび かんがえる 子
おもいやりが あり やさしい 子
からだと ところを きたえる 子

防犯イルミネーション点灯

昨年3月、公民分館の呼びかけで始まった防犯のためのイルミネーション。今年も公民分館とPTAとの共同で、年末に取り付けてもらいました。



昨年は下門のところにつけてもらいましたが、今年度は学校と西町公園の間の道を照らすようにイルミネーションをつけてもらいました。この道は日が落ちると真っ暗でしたが、青白いイルミネーションはとてもきれいに点滅しています。

防犯効果がありそうです。ありがとうございます。

児童の皆さんは、暗くなる前に家に帰るように、そして一人にならないように気をつけましょう。



お知らせ

☆1月24日（月）～27日（木）に予定していました授業参観ですが、リモート参観とします。（日時とIDパスワードについては後日お知らせいたします。）

☆1・2月の教育相談（臨床心理士の派遣）は、

1月18日（火）と2月1日（火）15日（火）14時30分～16時です。

お子さんのことで気になることがある方は学校へご連絡ください。

☆スクールサポーターさんです。よろしくお願いいたします。

近藤 里奈（こんどうりな）さん（月・水・木・金）

松浦 直子（まつうらなおこ）さん（火・金）



ワークスペースの床もピカピカに！

～PTAで床の清掃・ワックスがけをしてもらいました～

PTAで予算を出してもらい、年末に業者委託によるワークスペースの床清掃をしてもらいました。

きれいになった床は、天井の蛍光灯が反射するくらいピカピカです。

3学期が気持ちよくスタートできました。これからもきれいな西丘小学校であるために、掃除をがんばりましょう。

